



クリスマス会



午後からは、チョコレートフォンデュで
クリスマスパーティー♪



1階交流スペースにて
クリスマスコンサート♪



ミニパフェ・プリン
などもご用意させ
ていただきました。

クリスマスソングを皆様で、大合唱！
そしてハンドベルのステキな音色に
拍手喝采！！皆様、素敵なクリスマス
コンサートを楽しまれました。



白寿荘たより 2018年1月号

白寿荘
たより
2018年1月号



12月

お誕生日おめでとうございます



生江特別養護老人ホーム 白寿荘
編集責任者 仙石 正哉

社会福祉法人リベルタ ホームページ <http://www.liberta.or.jp/>

白寿荘だより ネット版 <http://www.liberta.or.jp/hakuju/category/hakuju-tayori>

ご存じですか？

1月20日は、甘酒の日



飲む点滴といわれている甘酒。甘酒にはビタミンB群をはじめ、必須アミノ酸、多くのブドウ糖が含まれ、栄養剤としての点滴とよく似ている為です。疲労回復に適した飲み物といえるでしょう。甘酒は「酒かずに砂糖を加えて造ったもの」と「米麹を発酵させて造ったもの」と大きく2種類に分けられます。前者にはアルコールが含まれていますが、後者には含まれません。



新年のご挨拶

福祉施設において、安堵の住処を

高齢者福祉施設として運営してきた当施設にとって2017年は大きな転換点となった1年でした。

介護付き有料老人ホーム「寿寿」に米田施設長を含め中心スタッフ7名がオープニングスタッフとして転籍し、「白寿荘」として利用者様にご迷惑をかける場面も多々あった事をお詫び申し上げます。

また、昨年度に開設したケアプランセンター白寿において富永所長（前事務長）の奮闘により、事業所規模・スタッフ数も拡大しており皆様のご支援の賜物と感じております。

白寿荘においては、2012年から取り組んできた看取り介護が、5年を超え最後を迎えられた方も30人を超え、真に安堵の地なる為、まだまだの粘り強い努力が必要と考えています。

今年度は法人20周年を迎える事もあり、理事長・専務理事以下全スタッフ一丸となり利用者皆様はもとより、地域に貢献できる福祉拠点を目指してまいりますので、一層のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様方のご健勝・ご多幸を心からご祈念申し上げまして新年のご挨拶といたします。

施設長 仙石 正哉



おもちつき



年の瀬を迎えた12月30日、恒例のおもちつき会を開催しました。

例年通り、各フロアを回り入居者様に『餅つき』を楽しんでいただきました。

「よいしょ！よいしょ！」と掛け声とともに、お餅をついて笑顔と笑い声がフロアを包んでいました。

できあがったお餅は、各フロアに置く『鏡餅』として丸めていただき、「楽しかったわあ〜」「ぜんざい、おいしかった！」と皆様に喜んでいただけた様子でした。



白玉団子を入れた手作りぜんざい

※2018年元旦のお食事※



おいしかったよ〜

